

***foundationClass für Geflüchtete - Bewerbung bis zum 20. März 2016**

Ab sofort können sich Geflüchtete, die ein Kunst- oder Designstudium anstreben oder fortsetzen möchten, an der weißensee kunsthochschule berlin zur Teilnahme an der *foundationClass bewerben. Bewerbungsschluss ist der 20. März 2016. Interessierte, die ihren Asylantrag nicht vor 2011 gestellt haben, können vom 18. April bis zum 22. Juli 2016 im Kurs der *foundationClass den Nachweis ihrer bestehenden Qualifikation zu einem Kunst- und Designstudium rekonstruieren. Damit besteht die Möglichkeit die Voraussetzungen für eine Eignungsprüfung an einer Kunsthochschule in Berlin oder Deutschland nachweisen zu können.

Bewerbungsformulare und detaillierte Informationen (in mehreren Sprachen):
<http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/foundationclass-2051.html>

***foundationClass for Refugees – Application deadline until 20 March 2016**

From now on until 20 March weißensee academy of art berlin accepts applications for the *foundationClass from refugees who want to study fine arts and design or want to continue their studies within these disciplines. Everyone interested who hasn't applied for asylum before 2011 will be able to re-construct their proof of existing qualifications for fine art or design studies during the program of the *foundationClass from 18 April to 22 July 2016. This way the participants will gain the possibility to proof their prerequisites for artistic aptitude tests at art and design academies in Berlin or Germany.

Application forms and more information (in several languages): <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/foundationclass-2051.html>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de

***foundationClass**